

まだまだ寒さが続きますが、おひさまの陽射しがあたたかく感じられるようになり春の気配を感じます。

2歳児さんが冬野菜の収穫をしました。大根やカブなど、給食の味噌汁の具などにいただいています。

(記・大國さおり)



■お願い 髪留めについて

ヘアピンや飾りがついたヘアゴムは、接触したりした時に互いに傷つける恐れがあります。また飾り部分が破損した場合、誤飲につながる可能性もあります。

ヘアゴムを着用される場合は、シンプルなゴムのものにしていただきますよう、ご協力お願いいたします。

■今月の予定

- 4日(火) 身体測定
- 14日(金) 食育「大豆加工品」
- 18日(火) ダンスリトミック
- 20日(木) 避難訓練「防犯」
- 21日(金) お料理「ホットケーキ」
- 27日(木) クリーン活動
- 28日(金) 桃の節句



1月の子ども達の様子

10日(金) 食育「魚」…鯛を一尾丸ごとオープンで焼きました。焼く前と焼いた後、そして身をほぐして頭と骨のみになった鯛の姿を子ども達に見てもらいました。いつも食べているお魚の元の姿を知り、命の大切さと食への興味が高まれば嬉しいです。

16日(木) 保健の日「早寝早起き」…大型絵本『にこにこげんきのおまじない』を読みました。みんな真剣に話をきいてくれました。早寝・早起き・朝ごはんを続けると、日中元気に過ごすことができます。小さい頃からの生活習慣を大切にしていきたいと思います。

21日(火) 避難訓練「地震」…「地震！」の合図でダンゴ虫のポーズをすることができた子ども達。抜き打ちの訓練でしたが、子ども達は大人の話のきいて落ち着いて行動することができました。とても頼もしいです。

24日(金) お料理「ツナコーンパン」…ツナとコーンとヨーグルトが入ったパンを作りました。小さいお友達は生地をこねました。「もちもちしたの～」と教えてくれる子もいました。大きいお友達は自分で食べるパンを丸めて形を整えました。よい色に焼き上がり、美味しくいただきました。大成功です！

